進路だより

常に今に全力を尽くせ

発行:尚志館高等学校 進路指導部 令和2年8・9月号

新学期スタート

新学期が始まり体育大会が終了し、いよいよ受験となります。 新型コロナウイルス感染症拡大のため、今年の春は長期にわたり 休業が続きました。そのため、授業時間を確保し、学びを保障す る観点から夏休みが1週間ほど短縮され、気が付けばあっという 間に終わりを告げました。夏休み中、最上級生の3年生は進路実 現に向けてよく努力している姿が窺えました。来たる受験に向け て、国家試験に向けて、教室を見ると日々多くの生徒が黙々と学 習に励んでいました。今年の夏、皆さんが頑張った成果は今後、 秋以降に必ず現れます。まだまだ暑い日は続くかもしれません が、気持ちを引き締めて試験に臨んでほしいです。

特進科出前授業(8/21)





特進科の卒業生で、現在、志布志の若潮酒造で勤務されている、 上村先生を講師に迎えて出前授業がありました。高校時代サッカー部に所属していた上村先生は、当時、文武両道をするにあたっての良かったこと、辛かったことなど様々な話をしてくださいました。部活との両立についての話は自分自身と重なるところもあり、すごく勉強になりました。また、大学時代に東北の震災のボランティアに参加したことや、味の素勤務時代の話をとおして、「まずはやってみる」ということが大切だと教えてくださいました。現在の若潮酒造での仕事内容や、コロナ禍での新しい取り組みなど、普段聞くことのできないことをたくさん知ることができました。今回の出前授業では「チャレンジすることの大切さ」を学びました。自分も、最初から「できない」と決めつけずに、上村先生のように新しいことにどんどん挑戦して残りの学校生活を頑張っていきたいと思います。(特進科3年 中池 陸斗)

普通科3年生勉強合宿(8/23~25)





8/23~25 にかけて、普通科3年生は勉強合宿を大隅青少年自然 の家で行いました。本来は、8月上旬に、4泊5日の『公務員合 宿』をする予定だったのですが、コロナウイルス感染拡大に伴い 中止となりました。この合宿では、進学組が、自学自習や小論文 対策を中心にした学習、公務員組は、模試を使い実践練習と解説 をして対策をしました。初日の金曜日は、学校で補習を終え、午 後(1時間)・夜間演習(3時間)、頑張る生徒は、夜中1時まで勉 強していました。2日目は、午前中の4時間の勉強がさらに加わ り、完全に勉強づけになりました。進学組では、小論文を4テー マ書き上げるなど、対策はばっちり。公務員組は、模試を4回分 解きました。この合宿のもう一つの目的は、早く夏休み気分を払 拭し、9月からすぐに気持ちを受験に向けるための動機づけでも あったので、2泊3日の合宿を終え、完全に受験モードに切り替 わりました。進学・公務員と、昨年以上の結果が出せるように、 お互いにクラス内で切磋琢磨して、これからも頑張ってほしいと 思います。

公務員試験出陣式(9/11)





9月11日に公務員試験出陣式を実施しました。例年、国家一般職を皮切りに公務員試験が始まるのですが、台風接近で延期になり、9月19日が最初の試験となりました。公務員試験は、1次試験突破すると2次試験の面接が待っています。最終合格が出るのは、11月中旬と長い長い道のりです。この長期戦をしっかり乗り切って、希望する職種に合格してほしいです。

医療福祉科国家試験対策合宿(9/19~20)





医療福祉科3年生が、1月に行われる介護福祉士国家試験に向けて、1泊2日の合宿を行いました。夏の補習期間中に青島青少年自然の家で実施する予定でしたが、コロナウイルスの影響もあり、延期となっていました。今回の合宿では、個々の力をつけるだけではなく、クラス全体が国家試験に向かっていくため、1つにまとまっていく雰囲気づくりを目的に行いました。3年生は普段の授業にも増して集中して取り組み、夜も遅くまで個別に質問に行くなど熱心に取り組みました。

国家試験まで140日を切り、体育大会以降は毎日7限目の補習、希望者には朝と放課後に補習も実施しており、冬休みにも大隅青少年自然の家で2泊の合宿を予定しています。2年連続の医療福祉科全員合格を目指し、今後もさらに頑張ってほしいです。

就職試験 10/16 開始

全国一斉に企業による選考が10月16日(金)から始まります。この夏は三者面談、応募前職場見学、履歴書作成や面接の練習等で充実した夏になったのではないでしょうか。試験まであと少し、受験する企業のことをしっかりと調べ、試験内容を把握し、試験対策に励みましょう。どの企業も、面接は重視しています。入社したいという、熱意を伝えられるように練習してください。何度も練習し、経験を積むことで、対応力を身につけることができます。もちろん学科試験の勉強も忘れないように。

夢実現のために頑張りましょう。

◎高校求人数 県内 371 県外 1,117 計 1,488◎専門課程求人数 県内 14 県外 94 計 108 (9/15 現在)

進路の日程

○9月19日~公務員試験開始
○10月16日~就職試験開始